

„Lust auf Handwerk“

Termin für die 2. Ausbildungsmesse steht fest

Nach der Messe ist vor der Messe. In der letzten Ausgabe des "Düsseldorfer Handwerk" haben wir über die sehr erfolgreiche Ausbildungsmesse der Kreishandwerkerschaft Düsseldorf und ihrer Innungen am 5. April 2019 unter der Überschrift „Lust auf Handwerk“ berichtet.

In der ausführlichen Messe-Nachbesprechung am 15. Mai waren sich alle Aussteller und Organisationsverantwortlichen einig, dass die Messe ein voller Erfolg gewesen sei. Auch die Vertreter des Schulverwaltungsamtes konnten vermelden, dass sie von den teilnehmenden Lehrern und Schülern sehr gute Rückmeldungen erhalten hatten. Ebenso äußerten sich die Aussteller ausnahmslos positiv über die Messebesucher. Somit ist es nun nur folgerichtig, dass diese erfolgreiche Veranstaltung im Jahre 2020 fortgesetzt werden muss. Der Steuerungskreis legte hierfür als neuen Termin **Freitag, 27. März 2020**, fest.

Im Anschluss an die Nachbesprechung hatte die Kreishandwerkerschaft auf dem Gelände des Bernhard-Klever-Hauses alle Mitwirkenden und Standbesetzungen der Aussteller als Dank für das große Engagement aller Beteiligten zu einem geselligen Grillabend eingeladen.

